



# 12月 0・1・2歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園  
令和7年11月29日

## « 0歳児 さくらんぼ組 »

- ・感染症や体調に留意しながら健康的に過ごせるようとする。
- ・探索活動を通して自然物に親しんだり興味を広げ、好きな遊びを見つけ楽しむ。
- ・保育者や友だちと関わり合って一緒に遊ぶ楽しさを感じる。

新しいお友だちを迎えて9名となり、更にパワーアップしたさくらんぼ組。9名みんなでジャンパーを着て元気に園庭へ遊びに行く姿が頼もしいです。園庭での遊びかたにも少し変化ができてており、砂場で集中して遊びこむ中、砂場の棚を机代わりにして遊ぶ姿など、今まで見られなかった姿も見られるようになりました。成長と共に世界が少しずつ広がってきたことで遊びの幅が広がってきてている様子が、見ていて楽しい毎日です。また、11月は少しの時間でしたが散歩にも出かけ、季節の移り変わりも感じることができました。引き続き子どもたちと新しい発見を楽しんでいきたいです。



## « 1歳児 ばなな1組 »

- ・手洗い・衣服の着脱など、簡単な身の回りわりのことを自分でやろうとする。
- ・クリスマスやもちつきなどの行事に参加し、園生活の楽しさを感じる。
- ・友達への関心を深め、簡単な関わりを楽しむ。

寒さが深まり本格的に冬の訪れを感じる季節になりましたが、そんな寒さに負けず園庭で元気いっぱい遊ぶ子どもたち。落ち葉を集めて料理を作ったり、その遊びが発展してお店屋さんごっこになったりと想像を膨らませながら遊びを楽しむ姿があります。楽しそうなやり取りにいつしかお友だちが集まり、にぎやかな声があちらこちらから聞こえています。最近では、タイヤやサッカーゴールをお家に見立てたり、指や小石を使って思い思いに砂に絵を描いたりと自分のイメージを形にしながら遊ぶ子も増えてきています。また、築山や鉄棒ではお兄さんお姉さんとの関わりを通して真似をしながら新しい遊び方を知って楽しむ姿も見られます。思い切り体を動かした後は、トンネルやタイヤに寝転がって休憩をするなど、自分のペースでのんびりと過ごしている子どもたちです。まだまだ寒くなる冬も、子どもたちの優しい関わりや遊びの広がりを大切にしながら心も体も温かく過ごしていきたいと思います。



## « 1歳児 ばなな2組 »

- ・友達や保育者と生活や遊びの中で、言葉や身振りを使ってやりとりをする。
- ・室内外で身体を十分に動かして遊ぶ。
- ・クリスマスなど、冬の季節の楽しい雰囲気を感じながら過ごす。

風が肌寒く、戸外に出る際は、上着が必要な日が多くなってきました。自分の上着があることが嬉しくて、「〇〇くんのうわぎ、これー！」と寒い日も楽しんでしまう子どもたちです。

最近は子どもたちの豊かな想像力や、想像したことをやってみようとする行動力に、驚かされる毎日です。あるお友だちは園庭に出ると、築山に登って空を眺めています。「せんせい、おつきさまあつたよ！とれるかな～？」と手を伸ばし、「とっちゃた」と空に浮かぶお月様に触れるような仕草をして笑っていました。また別の場面では、園庭にあるマットを運んで、お家を作ろうとしています。それを見て別のお友だちがやってくると、何やら二人で相談しながら、一緒にマットを運んでいました。子どもたち同士で、やりたいことがちゃんと伝わっているのが分かりました。

子どもたちの想像力と、色々なことを考えて発見して遊ぶ力、そんな姿を見守りながら、楽しく過ごしたいと思います。



## « 2歳児 みかん組 »

- ・自分でできた喜びを感じながら、身の回りのことを一人でしようとする。
- ・保育者や友達と一緒に、全身を使った遊びを楽しむ。
- ・冬の感染症や一人ひとりの体調に留意し、健康で快適に過ごせるようにする。

秋があったのか？と感じるくらい、急に気温が下がってきましたが、子どもたちは元気いっぱい園庭で遊んでいます。砂や土を触って遊び、お部屋に戻る頃には手のひら、手の甲ともに真っ黒になっています。入室の際に手を洗ったつもりでも、汚れがしっかりと落ちきっていないことも多かったので、最近、ひとりひとり水道の壁に貼ってある手洗い方法のイラストをみながら手を洗うように声を掛け始めました。イラストを見ながら行うことで今までハンドソープを使っていたながらも、ハンドソープを手に載せてそのまま流してしまっていた子も、ごしごしする、ということが分かってきたようです。しっかり手洗いをして、さまざまな感染症の予防にも繋げていきたいと思います。



## 年末年始について

- 12月28日（日）～1月4日（日）まで休園となりますので、年末最後の登園日にロッカー内の服、靴、寝具などをお持ち帰りいただき、名前（名前が薄くなっていないか）と、サイズの確認をお願いいたします。持ち帰りの荷物が多くなりますので、最終登園日には大きめの袋をお持ちください。
- ・お休み中の発熱や感染症に感染したことなど、些細なことでも休み明けの登園時にお知らせください。また、受診の有無についてもお伝えください。
  - ・ふれあいデーへのご参加、ありがとうございました。

